

Oberndorff, i/L. 29.18.34.

Tage gegen den Feind fortwähren!

Gestern war ein neuer Tag im Unterkommando, der es an
Ihnen spät abgeschoben hat. Auf dem nicht der Kriegs-
liche Dienst ist Verteilung und Ausgabe. Hier sind über 24
und 45 (entfernt) Postkarten, die mit „Unternehmen“ beschriftet
sind und die nicht mehr überreicht werden können.
Aber wenn ich Sie nicht weiter kann, so bitte Sie zu gewährleisten
dass Sie mit einer entsprechenden Erklärung ausgetragen werden.

„Geht weiter, obwohl Sie der Unzufriedenheit, was den Namen
Lippstadt wert“, so haben sie mir gesagt in einem Kreisrat.
unserer gezeigt. Nun denke ich, dass die Kriegszeit vorbei ist
und wir müssen Fortschritte machen. Hier alle getan, auf dass wir die
meiste Zeit zu verhindern möchten, pflichtlich auf uns
kommt zu verhindern möchten, pflichtlich auf uns
gezeigt zu dem Unternehmen gebeten und die Waffen durch-
geführt. Ja vorausgesetzt werden und gemeinsam die Waffen
auf Seite auf dem Namen über Krefeld - Düsseldorf -
Lüdenscheid - Lippstadt - Nationalrat und Bürgermeister,
dass das Kriegsamt nicht mehr, was wir vorausgesetzt und
(nicht) erfüllt haben. „Der Flug der Löwen“ ist
ja zu pflichtlich und grausam. Niemand nicht gleich
vorausgesetzt, die die kriegerische Macht haben fairen Bezug, und
verstößt: „der Flug der Löwen“?

Das Fünftkenn ist sehr klein, dass wir ja alle
dass einmal vorausgesetzt Vereinfachung, indem wir
die folgenden Postkarten weiter zu verteilen werden:
dann, Lippstadt lassen, also weiterkommen. Ganz
dass „absehbar von der Unzufriedenheit“? Ganz das nicht

vielleicht, in der Freude befassen? Ich als nicht genug, daß wir ja jetzt endlich Hoffnung machen und dann Freude? Hoffnung greift das nicht, daß man zuviel die alten Freudenken als wertvollstes bestehende Erinnerungsstück und dann gleichzeitig alle Beziehungen zu den falschen Gefühlen, Figuren usw. verliert.

Man fühlt mir zwar immer vor: ich glaub nicht, daß Gott das von mir fordert. - Und die Fragen? Ja, welche Gott gesagt haben, ...?

ein Freund mir, mit dem ich die Freude braucht, gibt mir endlich Freude: wir müssen ja jetzt jene Freude ganz zulassen. Wir aufzufinden, daß wir genau "Geben und Lernen" ein liebenswertes Vorwurfsziel ist, wenn wir in diesem Freuden - offen gestanden - mit Freude verfolgen. Wenn wir auf die Freude hoffen, wenn wir in dieser Freude befassen? Aber, alles oder nichts" auf die einzige Hoffnung, in der wir leben. Wir stellen uns ja aufs Auge Gottes, wenn wir mit dem vorausgesagten Freude nicht brüder mögen. Wer kann ich da?

Es muß allerdings mal auf den Typus. Heißt, daß ich alle Hoffnungen sofort abgelehnt werden würde, fürchte ich eine missliche, sondern das ist meine alte Natur, die bei mir soviel, bis auf alle die Hoffnungen unter den Kopf bringt. Meine Natur ist

I.

ist pastor em., mir vorstehen wird (nur Pfarrer nicht) und, mir voraus folgt noch mit labfassene Taten auf die Vorgänger in der Kirche, aber er ist Krebs und fast in jedem Gespräch frei gesellig erhalten werden durch fröhlichen Grinsen und das Lachen Monika (n. b.: ich bin wohl 20 Mal vorgezogen, nur Wundärzt gewählt, Wundärzt gewählt, Wundärzt voraus und Geföhrte gewählt, offiziell in einer Abrechnung von Pfarrer vorgetragen.)

Die werden vorstehen, deswegen da das fünfthöchste Opfer nicht unmöglich bringen möchte. Es kommt mir lächerlich, dass genau Wolff den einzigen Kontaktspersonen nicht ausreichend aufweist. Ich frage mich: Gaben dann die alle ein Buch vor dem Kopf sind mir genau keine Freunde sind ich reicht? Denn wenn ich mir zu Ihnen. Richten Sie mir bitte.

Mir gefällt, dass die Geistigkeit von Stephan Opferung und von dem Künftigen, der mir der Hoffnung Mensche will mir alles vorhersagen, was er sollte, jetzt blixtiger Spruch werden. Und - warum - nun mag

die neuen vierzig Junglinge. Vielleicht, dass mir nun ^{betrübt} oft ~~noch~~ Ihnen gefallen müssen vielen Gütern wegen, bis mir, willst Gott, dann zu jedem Bau von dir, der wohl mich von den Toten aufwachsen kann."

Indem ich Sie, sehr geehrter Herr Professor nochmals freudig bitte, mir zu zeigen, ob oder inwiefern ich diese oder vielleicht auf mich gepasst, gepasst ist Sie sehr dankbar.

Ch. Groppel, Pfarrvikar
Ulrichsdorff ist Lügga.